

Ville en différens quartiers. Ils les visitoient les uns après les autres, donnant à tous les instructions nécessaires, & faisant enforte que tous leurs disciples se fussent toujours religieusement acquittés du devoir Paschal avant la Pâque des Arméniens.

Leurs occupations dans la Ville ne les empêchoient pas de prendre un temps pour parcourir les bourgs & les villages de leur district; mais toujours avec les mêmes précautions, évitant sur-tout l'éclat & le grand jour qui les auroit fait connoître. Ils avoient dans leur confiance des Prêtres Arméniens, Missionnaires comme eux, qui prenoient les devants, & qui alloient préparer la voie à ces deux Peres.

Ils marquoient les lieux d'assemblées, & les temps propres pour s'y rendre. Les Catholiques attendoient les Missionnaires avec impatience, & les recevoient avec joie. Tous profitoient de ces occasions favorables pour s'approcher du Sacrement de Pénitence & d'Eucharistie. Ces visites ne se passoient pas sans que quelques Schismatiques n'augmentassent le troupeau de Jesus-Christ.

Le Pere Ricard, dans la course qu'il fit jusqu'à *Trebizonde* en 1711, reconci-